
 

Académie de la Moraine 
Compte-rendu 

 

Réunion : Conseil d’école 2022-2023 Début prévu : 18h00 Début réel :18h03 

Date :  7 février 2023 Fin prévue : 19h00 Fin réelle : 19h00 

Lieu : Rencontre virtuelle sur TEAMS  Présidée par :   

 
Présences (indiqués par un X) 

 

Elena Turcan  Gabrielle Dumas X 

Jiunn Lam X Sabrina Barèche A 

Mona Shahnazari X Savita Benkabbour X 

Hibo Ismail Mohamoud X   

Houda Ouahban Chahdi A Munera Ismael, pers. non enseignant X 

Ounissa Laya X Lisa Tanguay, pers. enseignant X 

Faraz Firouzi X Danica Fisher, direction X 

 
 

Points à discuter Animation Notes 

Mot de bienvenue OL En l’absence de ET 

Adoption du dernier 
procès-verbal 

OL MS propose 
FF seconde 

Mot de la Direction DF Inventaire non complet des activités à l’école : 
- Retour à l’énergie et l’enthousiasme 
- Plus de rassemblement et s’amuser ensemble 

 
Exemples d’activités : 

- Présentation virtuelle de scientifiques 
- Improvisations avec M. Éric (animateur culturel) 
- Journée pyjama 
- Chorale avec Mme Lisa (50 élèves) 
- Danses-DJ animées par M. Éric  
- Atelier d’Art avec ArtShine 
- Spectacle de Kattam et ses Tam-tams 
- Yoga 
- Reprise du Club franco depuis janvier ; 2 élèves 

de chaque classe. 
 
Question :  

1. FF : Est-ce que l’école propose des camps d’été ? 

a mis en forme le tableau



 

DF : Non, il n’y a pas nécessairement de classe 
d’été proposées par l’école ; certains 
programmes d’été sont offerts par le CS 
Viamonde, selon les besoins des élèves et la 
disponibilité et proximité des enseignants et 
autres intervenants. 

 

Rapport financier 
 

MS Correction sur l’achat des jeux 
174,33$ → 274,33$ 
Total : 6534,79$ 
 
Note : davantage de revenus sont à percevoir de la 
vente des pizzas : environ 1400,00$ 
 

Initiatives pour 2022-
2023 :  

• Aménagement de 
la cour 

• Projet « Changer 
son monde » avec 
le centre COPA 

• Repas chaud - 
Pizza 

DF Aménagement de la cour 
La direction remercie Mona, Elena et Hibo pour avoir 
travaillé sur le dossier ces dernières semaines 
 
3 options présentées en séance. 
Les frais d’installation ne sont pas inclus dans le prix. 
 
Questions/remarques :  

1. Les structures sont-elles fixées au sol ou juste 
posées ? 
A discuter avec le conseil selon la sécurité 

2. Est-ce qu’il y a une protection prévue pour le 
bois ? 
Il est nécessaire d’appliquer un verni les 2 
premières années 
Cout raisonnable ; disponible en quincaillerie 

3. Le coût affiché est fixe incluant 10% de 
contingence 

 
Les membres du conseil sont en faveur de l’option 3 : OC 
Ultimate Classroom 15 
 
Le budget en plus pourra servir pour des jeux de 
peintures sur l’asphalte. 
 
Projet « Changer son monde » avec le centre COPA 



 

Jeudi 16 février : formation pour les parents en français. 
Engager les parents dans un exercice de réflexion, pour 
assurer un milieu équitable et sécuritaire. 
 
Vendredi 17 février de 9h à 11h : Atelier comité d’alliés : 
formation de quelques élèves pour animer les 
ateliers qui seront offerts à toute l’école en avril ; suivi 
d’un sondage pour mieux comprendre les besoins des 
élèves. 
 
Repas chaud - Pizza 
Merci à Gabrielle pour les commandes de pizza et la 
distribution avec l’aide de quelques élèves de  6e année 
Profit d’environ 1400,00$ pour 3 mois. 
 
Option Lunchbox 
Remarques : 

- Pouvoir proposer une option Halal pour chaque 
restaurant choisi 

- Voir s’il est possible de choisir plusieurs 
restaurants par journée 

- Voir la possibilité d’avoir un restaurant différent 
chaque semaine ? 

- Conserver l’option Pizza car très appréciée des 
élèves 

Fréquence : 1 journée par semaine 
 

Varia  S/O 

Levée de la séance ET ET propose 
JL seconde 
 

 


